



## DANKE & ALLES GUTE

Nach 31 Jahren kassenärztlicher Tätigkeit (davon ein Jahr in unserer Praxis) hat sich unsere geschätzte Kollegin **Petra Weidemann** entschlossen, eine ruhigere Lebensphase zu beginnen.

Wir danken ihren Patient:innen, die ihr über viele Jahre die Treue gehalten haben, und wünschen ihr für die Zukunft das Allerbeste.

---



## HERZLICH WILLKOMMEN

Wir freuen uns sehr, ab dem 1. Juni **Dr. med. Johanna Hoffmann** als Nachfolgerin von Frau Weidemann in unserem Praxisteam zu begrüßen. Dr. Hoffmann ist Fachärztin für Allgemeinmedizin mit der Zusatzqualifikation „Naturheilverfahren“ und langjähriger Praxiserfahrung. Ehemalige Patient:innen von Frau Weidemann sind also auch in Zukunft in besten Händen. Einen guten Start!